

Nuevo Revés Sufre el Socialismo en Francia

PARIS, diciembre 11 (UPI).— La oposición de derecha —incluyendo la extrema derecha— obtuvo hoy una serie de victorias sobre el gobierno socialista, durante la primera ronda de votaciones para 15 escaños parlamentarios, regionales y municipales.

El líder de la extrema derecha francesa, Jean-Marie Le Pen, en una votación en el pueblo de Auray

para el senado nacional, obtuvo el 12,02 por ciento de los votos en las primarias de unas elecciones planeadas a dos rondas. Le Pen había manifestado antes que su meta era obtener más del 10 por ciento de los votos.

El Diario "Journal Du Diamanche" dijo antes de comenzar las elecciones,

—Favor pase a la página 9

Culpan a Arafat de Atentados en Kuwait

WASHINGTON, diciembre 12 (UPI).— El Ministro de Defensa de Israel, Moshe Arens, culpó hoy al líder de la Organización para la Liberación de Palestina, Yasser Arafat, por el atentado terrorista contra la Embajada de Estados Unidos y otros blancos en Kuwait.

Arens rehusó descartar la posibilidad de una acción militar israelí para evitar que salgan de Tripoli, Libano, las acosadas fuerzas de Arafat.

"Arafat es uno de los jefes del terrorismo en el mundo. Acaba de cometer un nuevo atentado terrorista contra la embajada norteamericana en Kuwait", dijo Arens en una entrevista con la cadena de televisión ABC, en el programa "Buenos Días América".

"Parece incomprendible", dijo Arens.

—Favor pase a la página 65.

Grenada Cierra su Embajada en Cuba

GRENADA, diciembre 12 (UPI).— El Presidente del gobierno interino Nicholas Brathwaite dijo que Grenada cerrará "temporalmente" su misión diplomática en La Habana, pero que no hay intenciones por el momento de romper relaciones con Cuba.

En conversaciones con la United Press International Brathwaite dijo que se espera que mañana se retiren todas las tropas de combate norteamericanas de la isla, y el próximo jueves unos 1.100 hombres

más, después de lo cual quedarán sólo en el pequeño país unos 300 soldados estadounidenses.

"No intentamos por el momento romper relaciones con Cuba, pero preferimos que las relaciones se mantengan a nivel de embajadores no residentes", dijo Brathwaite.

Seis días después de la invasión norteamericana, el gobernador general Paul Scoon expulsó al embajador cubano Julián Torres Rizo y al resto de la misión diplomática cubana.

Reagan Defiende: Uso del Poder Militar para Mantener Libertad

NUEVA YORK, diciembre 12 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan defendió hoy el uso del poder militar diciendo a un grupo de héroes de guerra que el precio de la libertad es "alto pero nunca tan costoso como la pérdida de la libertad".

La historia ofrece una

lección "clara como el cristal", dijo Reagan. "La debilidad de aquellos que aprecian la libertad inevitablemente trae la amenaza a esa libertad".

Reagan, en un discurso con motivo de la convención de la sociedad que otorga medallas de honor

—Favor pase a la página 9



RECIBE MEDALLA. — Nueva York, Dic. 12. El Presidente Ronald Reagan junto a la viuda de Douglas A. MacArthur, durante una ceremonia en la cual el Presidente recibió una medalla honorífica. En su discurso, el mandatario defendió el uso del poder militar para mantener la libertad.



TERRORISMO EN KUWAIT. — Ciudad de Kuwait, Dic. 12. Policías inspeccionan el aeropuerto internacional de Kuwait, en donde fue colocada una potente bomba terrorista en la torre de control. Por lo menos siete objetivos fueron dinamitados, en cuenta la embajada de EE. UU. y Francia, en la primera ola de terror en este rico país.

Atacan Embajada de E.U. y de Francia en Kuwait

KUWAIT, diciembre 5 (UPI).— Extremistas islámicos lanzaron hoy una oleada de ataques terroristas con seis camiones cargados de explosivos contra las sedes de las embajadas de Estados Unidos y Francia, un complejo donde residen estadounidenses, el aeropuerto y otras instalaciones de este rico país petrolero.

Mientras continuaba la remoción de los escombros

para la recuperación de cadáveres y el humo seguía saliendo de la amurallada sede de la embajada norteamericana, el Departamento de Estado informó que por lo menos cuatro personas murieron y 14 fueron heridas, pero ninguno de ellos estadounidense.



VISITA IGLESIA. — Roma, diciembre 12. El Papa Juan Pablo II reza con el pastor Christopher Meyer, durante la visita que hizo a la iglesia luterana de esta capital. (Unifax II de UPI).

La agencia noticiosa de Kuwait informó previamente que por lo menos una persona había muerto y que 40 quedaron heridas en el ataque contra el aeropuerto.

La serie de atentados terroristas realizados en un lapso de una hora y media se inició con el ataque suicida contra la embajada norteamericana. Minutos más tarde un vehículo con explosivos dejado en el aeropuerto estalló bajo la torre de control. Casi inmediatamente se produjeron los atentados contra la embajada francesa y otros tres blancos.

Hay Seguridad en Aeropuerto de Madrid

MADRID, diciembre 12 (AP).— Un piloto de la línea nacional Aviaco se negó a despegar del aeropuerto de Barajas tres días antes del choque de aviones en que murieron 93 personas, dice hoy el diario "El País".

Sin embargo, el Ministro español de Transporte, Enrique Barón, dijo en conferencia de prensa que el sistema de señalización del aeropuerto de Madrid respondía a las normas internacionales y fue instalado hace 18 meses.

Dijo que la iluminación de las pista de carreteo era adecuada y que todas las salidas de las pistas de despegue tenían una señal

—Favor pase a la página 43.

Fluctuaciones en la Bolsa

NUEVA YORK, diciembre 12 (AP).— Los precios de las acciones experimentaron hoy fluctuaciones en la Bolsa de Nueva York luego de declinar durante gran parte de la sesión.

Según los analistas, los comerciantes seguían preocupados por las persistentes altas tasas de interés y los temores de que permanezcan así mientras las elevadas demandas de préstamos del gobierno colisionan con la creciente demanda privada de crédito a medida que se expande la economía.

La oficina de presupuesto del gobierno calculó hoy que el déficit federal será de 185 mil millones de dólares en el presente año fiscal y que subirá a unos 280 mil millones para fin

—Favor pase a la página 11.

G. Bretna Entregará Cadáveres a Argentina

LONDRES, diciembre 12 (EFE).— Gran Bretaña está dispuesta a entregar los cuerpos de los soldados argentinos caídos en la guerra de las Malvinas (abril-junio de 1982), en un nuevo gesto de buena voluntad hacia el gobierno democrático argentino.

Al anunciar esta disposición, el Ministro británico de Asuntos Exteriores, sir Geoffrey Howe, declaró que la entrega de los cadáveres de los soldados ar-

—Favor pase a la página 67.

El Papa Condena el Aborto o la Tortura

CIUDAD DEL VATICANO, diciembre 12 (AP).— El Papa Juan Pablo II condenó hoy el aborto y la tortura y exhortó a los gobiernos del mundo para que de los pasos legales necesarios para evitarlos.

"El derecho a la vida, inherente inalienable en toda persona, exige protección legal desde el comienzo de la vida humana, desde la concepción hasta el fin, y es uno de los elementos fundamentales de dignidad humana que debe ser salvaguardado", dijo el Pontífice.

Hizo la declaración en una audiencia en el Vaticano para miembros del Tribunal Europeo de Derechos Humanos, organización privada que promueve temas vinculados con la protección de los derechos humanos.

Tras destacar que el concepto de dignidad se forjó en Europa "bajo la influencia decisiva del cristianismo", el Papa dijo que muchos países del mundo que firmaron voluntariamente la declaración universal de los derechos humanos.

—Favor pase a la página 44.

Con Cohetes Protegen a Reagan en la Casa Blanca

WASHINGTON, diciembre 12 (EFE).— Misiles tierra-aire están emplazados cerca de la Casa Blanca para proteger al Presidente Reagan contra eventuales ataques aéreos, informa la revista norteamericana "Time" en su última edición.

La Casa Blanca y el Pentágono se negaron a comentar el informe del semanario, aunque hace tiempo que se rumorea el despliegue de esta clase de misiles en la mansión presidencial.

En caso de que un avión, procedente del cercano aeropuerto, National, se desviara de su rumbo, los

encargados de los misiles tendrían menos de un minuto de plazo para decidir si deben disparar contra el sospechoso aparato, señala la revista.

"Time" no precisó de qué tipo de misiles se trata, pero el "Washington Post", citando a fuentes militares, informa hoy que podrían ser los "stinger", de gran movilidad y que pueden dispararse desde el hombro de una persona.

El emplazamiento de los misiles, controlados desde un centro de mando en el "Old Executive Building", contiguo a la mansión presidencial, se enmarca aparentemente en una serie de

medidas adicionales de seguridad.

A finales de noviembre, en respuesta a amenazas de grupos terroristas chaitas, se reforzaron de forma extraordinaria las medidas de seguridad en la Casa Blanca y el Departamento de Estado.

Barreras de hormigón remplazaron hace una semana los camiones y autobuses que venían bloqueando desde finales de noviembre las entradas a la Casa Blanca.

Los mismos vehículos continúan bloqueando los accesos al Departamento

—Favor pase a la página 67.